

La société [PROPHESÉE](http://www.prophesee.ai), basée à Paris et spécialisée dans le développement d'un œil humain électronique, va s'implanter à Grenoble. L'objectif sur place sera de développer des capteurs pour l'industrie des véhicules autonomes. Une quinzaine de recrutements sont prévus pour des postes d'ingénieurs. Le site sera un centre d'excellence au sein d'un des plus importants écosystèmes de R&D et de développement de technologies d'imagerie au monde. La société veut intégrer des technologies de vision neuromorphique event-based dans des véhicules autonomes. www.prophesee.ai